

Rekap DM Instagram MEI 2023

Q	Maaf mau tanya....untuk pengisian deh bagaimana riwayat pekerjaan. Jika dalam satu tahun ada 2 SK keluar di semester 1 dan 2... Apakah nomor SK dan pertanggalan digabung jd satu kolom, atau disendri2 kan? Terimakasih kak
A	Jika sifatnya perpanjangan, diisikan salah satu. Jika berbeda, maka diisikan sendiri-sendiri ya, Kak
Q	Maaf min ini ada beredar hasil zoom meet antara kepala cabdin Wil 1-12 dgn dinas pend prov Jateng yg salah satu isinya SK PPPk akan terbit nanti di bulan oktober. Hoax atau benar adanya min hasil tsb? Trmksh sebelumnya
A	Selamat pagi Terkait hal tersebut masih menunggu tahapan verifikasi berkas usul NIP oleh BKN ya, Kak
Q	Selamat pagi kak. Kemaren saya lupa aupload sertifikat profesi, apa bisa saya jelaskan di masa sanggah? Mohon pencerahanya
A	Selamat pagi Kami infokan bahwa masa sanggah hanya dapat menyanggah dokumen yang sudah diunggah pada saat pendaftaran, tidak dapat mengunggah/mengajukan bukti dokumen baru ya, Kak
Q	Selamat malam minn .. mau menanyakan apakah pemberkasan p3k guru prov jateng hanya secara paperless atau perlu mengirim berkas fisiknya ?
A	Selamat pagi Hanya paperless ya, Kak
Q	Selamat pagi min, mohon info mengenai surat lamaran pppk apakah ditulis tangan atau diketik?
A	Selamat pagi Sudah ada formatnya di web kami ya, Kak
Q	Untuk riwyat pkerjaan diisi smua rwyat apa yg trbaru?
A	Selamat pagi Silahkan diisikan semua ya, Kak
Q	Admin.. izin tanya untuk pengisian drh pppk Jika statusnya sudah menikah tapi di ktp dan kk belum diubah baiknya diisi sudah menikah atau belum menikah ya? Trimakasih
A	Selamat pagi Diisi sudah menikah ya, Kak
Q	Kalau misalkan ada Lowongan instansi pemerintah informasi dari mana kak? Seblum daftar pppk
A	Untuk pendaftaran CASN di Pemerintah Provinsi Jawa Tengah akan diinfokan melalui media sosial dan website BKD Provinsi Jawa Tengah ya, Kak
Q	Min mau tanya.... Itu yg dapat nilai tambahan 15 persen ceritanya gmna ya
A	Selamat pagi nilai tambahan didapatkan dari sertifikat keahlian/sertifikat kompetensi yang diupload oleh masing-masing pelamar yang telah diverifikasi ya, Kak. Hal tersebut juga sudah tercantum dalam Pengumuman tentang Penerimaan PPPK Jabatan Fungsional Teknis Pemerintah Provinsi Jawa Tengah

	Tahun 2022
Q	Min mohon info terkait jadwal ujian penyetaraan ijazah itu kemungkinan dilaksanakan bulan apa njih? Mohon info terimakasih min
A	untuk pelaksanaan Ujian Kedinasan Tahun 2023, sebagai berikut : a. bagi PNS Pemprov Jateng rencana dilaksanakan Bulan Agustus 2023. Informasi lebih lanjut akan diinformasikan melalui kepegawaian SKPD masing2 atau website BKD Provinsi Jawa Tengah b. bagi PNS fasilitasi Kab/ Kota, rencana pelaksanaan telah disampaikan ke BKD kab/kota masing - masing. Terimakasih
Q	Selamat malam pak/ibu, ijin bertanya, untuk pengisian drh orangtua kandung yang sudah meninggal batas nya mulai dari taun berapa nggih?? Krna ayah saya sudah meninggal sejak 2004
A	Selamat pagi Untuk hal tersebut bisa di isi setrip (-) saja, Kak
Q	Selamat pagi min, ijin tanya. Saya pindah KK tp ktp nya belum jadi masih di alamat yang lama, Untuk pengisiannya saya menulis sesuai KK atau masih tetap ikut di KTP saja??
A	Sesuai KK ya, Kak
Q	Assalamu'alaikum wr wb , selamat pagi bapak ibu, mohon maaf mau menginformasikan bahwa situs sscasn bkn masih tidak bs di akses untuk mengakhiri pengisian DRH smpai hari ini, mohon saran dan perbaikannya bapak ibu.. Terima kasih . Wassalamualaikum wr wb
A	Selamat pagi Silahkan dicoba lagi mengakses dengan ganti komputer atau provider ya, Kak
Q	Sudah kak, sudah kita coba pakai 3 pc dan laptop.. Memakai wifi yang lebih kuat juga mash tdk bs, Saya coba jam 1 dinihari untuk mnghindari banyaknya yang akses tetap tidak bisa
A	Silahkan dicoba lagi secara berkala dan lapor ke Helpdesk SSCASN ya, Kak. Jika sampai tanggal 4 Mei masih belum bisa, dapat menghubungi Helpdesk CASN Jateng di nomor +62812-9640-0029
Q	Sore min, ijin bertanya.. saya sdh melakukan mengakiri drh tetapi kmrn dapat info bhw surat lamaran yg terunggah salah krn blm bermaterai.. apakah yg slnjtnya saya lakukan? Mhon informasinya min. Mksh
A	Selamat pagi Dokumen yg sudah diunggah dan diakhiri proses nya tidak bisa dirubah lagi. Nanti akan dihubungi verifikator untuk perbaikan dokumen apabila ada kesalahan dokumen pada saat proses verifikasi dokumen ya, Kak
Q	Server down sy blm selesai pemberkasan pppk, mohon perpanjangan
A	Selamat pagi Silahkan dicoba lagi mengakses dengan ganti komputer atau provider ya, Kak
Q	Assalamualaikum, Mohon maaf mau bertanya gimna untuk informasi mengenai kelanjutan komplain dari kami peserta PPPK Teknis jabatan perekayasa yang mana soal-soal ujian tidak sesuai dengan kisi" dan tidak sesuai jurusan yang

	mengakibatkan tidak ada yg lolos utk formasi ini? Terima kasih
A	Wa'alaikumsalam Terkait hal tersebut belum ada info lebih lanjut dari BKN, Kak
Q	Salam Jateng Gayeng Saya Menanyakan Terkait pengisian DRH Assalamualaikum saya hendak bertanya berkaitan dengan pengisian DRH PPPK pada riwayat pendidikan terdapat kolom pejabat penandatangan. Apakah diisi nama atau jabatan (kepala sekolah/rektor)? Bilamana ditulis nama, apakah perlu menulis gelarnya?
A	Wa'alaikumsalam Selamat pagi Disi nama jabatannya ya, Kak
Q	Apa maksud CAT Potensi
A	CAT Potensi adalah tes menggunakan aplikasi CAT untuk mengukur kemampuan berpikir, intrapersonal, interpersonal, daya juang menghadapi hambatan, sikap kerja, potensi dan tingkat kepemimpinan PNS
Q	min kalo ikut p3k itu hrus punya pengalaman kerja ya?
A	Selamat pagi Betul, Kak. Minimal pengalaman kerja 2 tahun di bidang yang relevan dengan formasi yang dilamar
Q	freshgrad ga ada kesempatan yaa padahal kemarin lihat banyak yg ga keisi formasinya
A	Mohon maaf, Kak, untuk fresh graduate tidak bisa mendaftar PPPK karena salah satu syarat wajib mendaftar PPPK adalah Surat Rekomendasi/keterangan pengalaman kerja di bidang kerja yang relevan dengan jabatan fungsional yang dilamar minimal 2 tahun. Untuk fresh graduate bisa mendaftar CPNS ya, Kak
Q	Assalamualaikum, selamat pagi Bapak/Ibu... Perkenalkan saya guru SMAN 2 Ungaran, Bapak/Ibu mohon izin bertanya saya mendapat informasi dari "Surat Edaran Direktorat Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan Nomor 2007/B/HK.04.01/2023 tentang Pengangkatan Jabatan Fungsional Guru" Berdasarkan Surat tersebut, apakah benar Bapak/Ibu jika PNS golongan III/a dan III/b dengan formasi JF Guru namun belum memiliki Sertifikat Pendidik dapat diangkat ke dalam JF Guru tanpa uji kompetensi? Mohon penjelasannya Bapak/Ibu, terimakasih...
A	Walaikumusalam Selamat siang Benar untuk pengangkatan pertama skrng bisa tanpa serdik.. akan tetapi masih kami koordinasikan dengan kemendikbud dan BKN.. dikarenakan sesuai surat tersebut PAK bagi calon guru yg tidak ada serdik nya berbeda, Kak
Q	Mohon izin Bapak/Ibu admin Berarti untuk saat ini bagi PNS yang belum memiliki serdik masih belum bisa mengusulkan ke dalam JF guru nggih , karena masih menunggu juknis lebih lanjut? Apakah benar demikian Bapak/Ibu admin mohon arahannya
A	Terkait hal tersebut masih menunggu petunjuk dari Instansi Pembina ya, Kak
Q	min, mohon info WA center bagian kenaikan jabatan fungsional tertentu (guru) boleh?

A	Bisa menghubungi nomor berikut ya, Kak +62 813-1113-4553
Q	Cara mendaftarkan p3k atau cpns bagaimana ya
A	Sesuai dengan petunjuk pada pengumuman pendaftaran ketika dibuka rekrutmennya, Kak
Q	Kak saya kan tadi sudah ke sekolah penempatan dan benar adanya kalau di sekolah penempatan, saya nol jam. Sementara saya di sarankan untuk mencari sekolah yg masih ada jam di daerah terdekat dr rumah. Nah syarat apa saja yg harus saya urus dan persiapkan dr sekolah asal maupun sekolah tujuan? Dan kalau ada kemungkinan blm dapat sekolah yang ada jam bagaimana?
A	Selamat pagi Terkait hal tersebut nanti akan dikoordinasikan oleh Dinas Pendidikan untuk dicarikan jam ya, Kak
Q	Izin bertanya Pemprov Jateng menerima mutasi dari kementerian ga min?
A	Selamat pagi Jika memenuhi syarat, bisa diproses sesuai ketentuan ya, Kak
Q	Selamat pagi, kak. Apakah betul, BKD provinsi Jawa Tengah belum mengumumkan hasil PPPK paska sanggah,?
A	Pengumuman Hasil Seleksi Kompetensi dan Penetapan Kelulusan PPPK Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Pasca Sanggah Serta Pengusulan Nomor Induk PPPK sudah dapat dilihat pada link berikut ya, Kak https://bkd.jatengprov.go.id/read/194/-pengumuman-hasil-seleksi-kompetensi-dan-penetapan-kelulusan-pppk-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-pasca-sanggah-serta-pengusulan-nomor-induk-pppk.html
Q	Selamat pagi.mau tanya tata cara mutasi ke Pemprov jateng
A	Selamat pagi Terkait alur dan syarat mutasi dapat dilihat pada link berikut ya, Kak https://bkd.jatengprov.go.id/sub-bidang-page/32/alur-mutasi-syarat-ikut-tes-mutasi.html
Q	Min, apakah ada kemungkinan perubahan terkait hasil seleksi P3K Tenaga Teknis 2022 yang formasinya masih kosong dikarenakan tidak memenuhi passing grade?! Apakah tidak jadi reformulasinya??
A	Selamat pagi Untuk saat ini belum ada regulasi yang mengatur ya, Kak
Q	Assalamuallaikum min. Mohon minta info pengumuman paska sanggah dan DRH min
A	Wa'alaikumsalam Selamat pagi Pengumuman Hasil Seleksi Kompetensi dan Penetapan Kelulusan PPPK Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Pasca Sanggah Serta Pengusulan Nomor Induk PPPK sudah dapat dilihat pada link berikut ya, Kak https://bkd.jatengprov.go.id/read/194/-pengumuman-hasil-seleksi-kompetensi-dan-penetapan-kelulusan-pppk-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-pasca-sanggah-serta-pengusulan-nomor-induk-pppk.html
Q	Selamat pagi kak, mau nanya. Untuk skck dan surat keterangan sehat nanti di

	kolom keterangan di tulis apa ya kak? Pemberkasan PPPK atau yg lain kak?
A	Selamat siang Untuk pemberkasan PPPK ya, Kak
Q	Selamat pagi admin..mohon maaf ijin bertanya, untuk pemberkasan pppk teknis, di surat keterangan sehatnya kalau sudah terlanjur diisi untuk Pemberkasan/Usul Nomor Induk PPPK tidak apa-apa? Terima kasih
A	Selamat siang Tidak apa-apa ya, Kak
Q	Info mutasi masuk wilayah Pemprov Jateng kapan min...???
A	Untuk pertanyaan terkait mutasi dapat menghubungi Admin Mutasi Pemprov Jateng di nomor +62 877-3292-0999 ya, Kak
Q	Mohon info,untuk pengisian tanggal surat lamaran&surat pernyataan pd kolom DRH.di tulis tanggal brp? Matur suwun
A	Selamat siang Tanggalnya sebelum tanggal 8 Juni ya, Kak
Q	Perihal kelengkapan untuk pemberkasan pengusulan NIPPPK, salah satu nya yaitu pas foto menggunakan pakaian formal berlatar belakang merah. Apakah pakaian formal tsb harus menggunakan jas dan berdasi? Terima kasih
A	Selamat pagi Tidak harus ya, Kak. Yg penting formal
Q	Bapak ibu mohon maaf mau tanya link Prov Jateng mutasi IG nya apa ngih saya mau ikut gabung kalau ada WA nya saya minta informasi terimakasih
A	Selamat siang Pertanyaan terkait mutasi dapat menghubungi admin mutasi di nomor +62 877-3292-0999 ya, Kak